

Erklärung: Das Abfall-Chaos

Das Spiel „Abfall-Chaos“ ist ein Bildungsangebot der Wertstoffwerkstatt. Hierbei soll den Kindern der Klassen 3 bis 6 spielerisch Wissen über die Abfallarten und der richtigen Trennung vermittelt werden.

Die Fragekarten werden ausgedruckt, ausgeschnitten und laminiert. Die Fragekarten werden dann von der Klassenleitung auf dem Schulhof verteilt (unter Bänken, an Bäumen befestigt, usw.). Die Klassenleitung sollte sich vielleicht aufschreiben, wo die Kärtchen versteckt werden, um sie hinterher alle wiederzufinden.

Es können dann Kleingruppen von bis zu vier Schulkindern gebildet werden, die sich einen Teamnamen überlegen dürfen und diesen oben auf das Arbeitsblatt schreiben dürfen. Es gibt pro Team ein Arbeitsblatt. Die Klassenleitung gibt ein Startsignal und die Kinder suchen die Fragekarten und ordnen die darauf geschriebene Nummer der richtigen Antwort auf dem Arbeitsblatt zu. Es geht darum, wer als Erstes fertig ist – die Kinder können sich also austoben. Am Ende gibt es einen Lösungsbogen, mit dem die richtige Zahlenreihenfolge abgeglichen werden kann.

**Viel Spaß beim Spielen wünscht das Team der
Wertstoffwerkstatt!**